

交银施罗德定期支付月月丰债券型证券投资基金

2013年度报告摘要

基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司
重要提示:基金管理人、基金托管人、基金销售机构...
1.1 重要提示
基金管理人、基金托管人、基金销售机构...
1.2 基金概况
基金名称:交银施罗德定期支付月月丰债券型证券投资基金
基金代码:519730

Table with 2 columns: 基金主要财务指标, 基金净值表现. Includes data for 2013年8月13日 and 2013年12月31日.

2.1 基金基本情况
基金名称:交银施罗德定期支付月月丰债券型证券投资基金
基金代码:519730
基金运作方式:契约型开放式
基金合同生效日:2013年8月13日
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.2 基金业绩说明
本基金精选具有较高票息的债券,以获取稳定的固定收益,并通过适当参与股票市场,力争实现基金资产的长期增值。
业绩比较基准:90%×中债综合全价指数收益率+10%×沪深300指数收益率

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.3 基金管理人相关信息
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司
基金销售机构:交银施罗德基金管理有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.4 基金投资策略
本基金是一只债券型基金,属于证券投资基金中中等风险的品种。其长期平均的预期收益和风险要高于货币型基金,低于中高风险基金和股票型基金。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.5 基金风险提示
本基金是一只债券型基金,属于证券投资基金中中等风险的品种。其长期平均的预期收益和风险要高于货币型基金,低于中高风险基金和股票型基金。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.6 基金费用
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.7 基金业绩
本基金自2013年8月13日起至2013年12月31日止,基金份额净值增长率为1.01%,同期业绩比较基准收益率为0.47%。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.8 基金管理人
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.9 基金业绩
本基金自2013年8月13日起至2013年12月31日止,基金份额净值增长率为1.01%,同期业绩比较基准收益率为0.47%。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.10 基金管理人
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.11 基金业绩
本基金自2013年8月13日起至2013年12月31日止,基金份额净值增长率为1.01%,同期业绩比较基准收益率为0.47%。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.12 基金管理人
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.13 基金业绩
本基金自2013年8月13日起至2013年12月31日止,基金份额净值增长率为1.01%,同期业绩比较基准收益率为0.47%。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.14 基金管理人
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.15 基金业绩
本基金自2013年8月13日起至2013年12月31日止,基金份额净值增长率为1.01%,同期业绩比较基准收益率为0.47%。

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

2.16 基金管理人
基金管理人:交银施罗德基金管理有限公司
基金托管人:中国建设银行股份有限公司

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.

Table with 2 columns: 基金管理人, 基金托管人. Lists names and roles of the fund manager and custodian.